

ウナギの赤ちゃんは、 葉っぱの形？

海浜水族館で開催中の夏の特別展では、ウナギの赤ちゃん（幼生）の標本を展示しています。

ウナギの仲間の赤ちゃんは、親とは全く異なる形をしており、特別に「レプトセファルス幼生」と呼ばれます。レプトは、「平たい」の意味、セファルスは「頭」という意味ですが、日本では「葉形仔魚」と呼ばれています。



△レプトセファルス幼生

確かに、葉っぱのように平たく、背骨が葉の葉脈のように見えますね。生きてみると透明で、まるでガラス細工のようにとっても繊細な生き物です。このレプトセファルスがウナギの赤ちゃんだと気がついた人はすごいですね。

さらに、ニホンウナギのレプトセファルスは生まれる場所もユニークです。日本から遠く離れたマリアナ諸島西方海域で生まれ、海流に運ばれながら約3,000kmもの旅を経て日本にやってきます。この事実は、研究者が少しずつ小さなレプトセファルスを発見しながら海をたどった成果です。2009年には、受精卵が見つかり、ようやくニホンウナギの赤ちゃんの誕生する場所がわかりました。大海原から数ミリのレプトセファルスを探し出す研究者には、熱意というよりも根性を感じますね。

海浜水族館では、9月19日(土)に「ウナギトーク」を開催します。ウナギについて専門家の楽しい話を聞くチャンスです。是非ご参加ください。

元気っ子じゅうごう

掲載希望は
広報統計係まで

はるひと
陽仁くん
(3歳)



パパ・ママより

森田雅人さん、裕希子さん
(大浜上町)

いつも家族にたくさんの笑顔
をありがとう。元気いっぱい
の男の子に育ってね。

れお
蓮桜くん
(1歳4か月)



パパ・ママより

小笠原宥さん、咲さん
(三度山町)

いたずらが大好きで食いし
ん坊なれおくん。たくさん食
べて大きくなってね♡
パパとママはれおくんが大
好きです♡

みなみ
美波ちゃん
(3歳)



パパ・ママより

糸正樹さん、悦子さん
(浅間町)

妹思いのお姉ちゃんとお姉
ちゃん大好きな妹。これから
も2人仲良く大きくなってね
♡

しおり
志織ちゃん
(11か月)